



Procès-Verbal du Conseil d'Administration du 16 mai 2023

Membres présent-es : Odile CROMBEZ, Yolande LINZ, Michèle PETIT LETURGEZ, Laurence ROBE, Sandrine TORTORA, Nolwenn VANEY, Pierre BOTTONI, Clément COUTEAU, Roger DARTHOUT, Bruno GEHAN, Mario DOS SANTOS, Pascal LEANDRI, Pierre LENTIER, Richard UZAN, Christian ZAKARIAN,

Membres excusé-es : Aniko MEKSZ, Maryse PIVONET, Alphonse BOYE, Hervé PROUX,

Invitée : Lucie CARVALHO

L'ordre du jour :

1. Approbation du dernier CA
2. Tour d'horizon des commissions
3. Points sur les labels et dossiers ANS
4. Les évènements du CD 94
5. Retour sur l'AG fédérale
6. Questions diverses

I. Approbation du procès-verbal CA du 20 mars 2023

Aucune modification est à apporter, le procès-verbal est adopté.

II. Tour d'horizon des commissions

- Commission CMCD

Un envoi sera fait le 17 mai 2023 vers les clubs. A ce jour, 3 clubs ne remplissent pas leur CMCD.

- Commission technique

Mise en place d'une réunion toutes les 5 à 6 semaines avec les responsables des pôles, du directeur technique et du président du comité.

La formation « contribuer à l'animation e la structure » d'une durée de 36h va débiter.

Bilan et projets pôle masculin :

La gestion des 2008 jusqu'en fin décembre 2022 s'est terminée avec le titre de champion régional.

À la suite du départ de nos deux entraîneurs, des appels à candidatures ont été lancés. Actuellement, 4 candidatures ont été reçues.

Mise en place d'un stage externalisé en février avec le souhait de le pérenniser.

Hand beach : activité imposée par le territoire mais qui a le mérite d'être investiguée pour la rendre attractive auprès de nos jeunes.

Bilan et projets pôle féminin :

Pour les N+1, les techniciens souhaitent une détection plus poussée en maintenant la régularité des regroupements le dimanche et prévoir également un stage en février.

Regroupement CPS : malgré les difficultés pour trouver des gymnases d'accueil, le lancement de l'activité est positif : 35 féminines. On reste sur le créneau du samedi matin.

Engagement hand beach en phase de réflexion.

Commission jeunes

Bonne nouvelle, les JA entrés dans Gest'hand .

Pour les plateaux techniques, une réunion se tiendra en septembre. Pour la bonne tenue de ces plateaux, aucun tournoi de mini hand ne seront autorisés sur les jours réservés aux plateaux.

La commission souhaite que soit privilégié les samedi ou dimanche après-midi dans la mesure du possible avec 2 restrictions pour certaines dates communes avec les détectations pour les féminines le dimanche après-midi et pour les masculins le dimanche matin.

Commission d'organisation des compétitions

Le bilan de la saison sera transmis ultérieurement.

Une rencontre avec le comité 75 se tiendra le 25 mai.

La question de maintenir le challenge 94 est posée : où est l'intérêt. A ce sujet, des visio seront organisées les 10 et 11 mai.

Projets : les ayants droit devront être communiqués à la ligue pour les masculins le 17 septembre et pour les féminines le 24 septembre.

Pour les championnats, les inscriptions sont à faire jusqu'à mi-juillet sauf pour la 4^{ème} division qui seront possible jusqu'au 15 septembre.

Des modifications des règlements généraux vont intervenir.

Pour info : la règle du surclassement régional pourrait évoluer.

- Commission arbitrage

6 juge arbitres dont 3 féminines sont à évaluer.

Il nous faut prévoir 3 binômes dont un féminin pour le grand prix des Yvelines.

Le test de reprise est programmé le week-end du 2 et 3 septembre à Bonneuil. Un rattrapage est prévu en octobre.

En matière de formations : 2 sessions pour la formation JAJ et 1 voire deux pour les JA adultes.

- Commission salles et terrains

On note une nouvelle salle à Champigny.

- Commission finances
Les comptes sont équilibrés.
Le comité est dans l'attente d'une subvention de 37 000 euros environ du conseil général du val de marne.
 - Commission statuts et règlements
Yolande Linz dit avoir beaucoup de travail compte tenu des modifications réglementaires. Il nous faudra adopter de nouveaux statuts et règlements donc prévoir une AG extraordinaire.
 - Commission Réclamations et Litiges
5 dossiers ont été traités, il reste 1 à traiter.
La commission n'a pas de projet.
 - Commission Développement
Labels : clôture des dossiers le 16 mai à 23h59, les clubs ont été relancés et un accompagnement personnalisé est proposé pour compléter les demandes.
A ce jour, 23 clubs ont répondu.
ANS : clôture des demandes le 9 mai.
 - Commission communication
Une action a été menée en mars : mois de la femme dirigeante. 19 femmes sur 32 clubs ont été mises à l'honneur via les réseaux.
Site internet : il est impératif d'obtenir le code qui permettrait de faire certaines actions -> pas de possibilité de modifier la chartre graphique et d'enrichir les actualités.
O crombez demande s'il ne serait pas plus simple de trouver un nouvel hébergeur ? la question reste posée
Prévoir une réunion avec J L Pugnetti. P Lentier et C Couteau.
- Réorganisation de la commission : N Vaney a passé la main à M Loza (stagiaire pour 6 mois) en ce qui concerne la communication et la gestion des réseaux sociaux.
- Le prochain gros évènement du CD avec l'USEP, la journée hand gazon Pierre Giboin le 23 mai à Bonneuil.

III. ➤ Un retour sur l'AG Fédérale

Les nouveautés à retenir pour la saison à venir sont :

- Les clubs valideront les renouvellements de leurs licences. Toutefois, un contrôle aléatoire pourra être effectué.
- CMCD : les arbitrages passent au nombre de 7.
- En point de mire, les élections fédérales à programmer dans le dernier trimestre 2023

IV. Questions diverses

Pas de questions.

Secrétaire de séance

Président